

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-23 03:41:16

227 cm<sup>2</sup>

Página: 13

1/1



Bien ganado. No es tradicional que el presidente Andrés Manuel López Obrador hable bien de los mandatarios de otros partidos si no es porque en verdad se lo merecen. Elogió a Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, por su gestión honesta, segura, con finanzas sanas y combate a la corrupción, destacándolo como un referente nacional. Fue en la firma del convenio para el proyecto Batán Agua para Todos, innovador en México. El Presidente destacó la buena labor en Querétaro, más allá de diferencias partidistas. Pasión y dedicación, además de un distanciamiento de la politiquería, mantienen a Kuri en un lugar de honor. Véanlo.

Pocos rojos. El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, Juan Ramiro Robledo, pidió al presidente López Obrador especificar cuáles órganos autónomos deberían desaparecer, porque hay algunos que sería prácticamente imposible eliminar. Lo que llama la atención es que esa postura provenga de un diputado morenista, quien puso como ejemplo el Banco de México, el INE o el Inegi, a los cuales sería impensable desaparecer, aunque sí podrían reducir sus gastos de operación si resultan muy onerosos para la austeridad republicana que plantea el actual régimen. Más análisis y menos hígado.

Plan C en peligro. Mario Delgado, líder nacional de Morena, dijo que están concentrados en el Plan C de Andrés Manuel López Obrador, y dijo que para realizarlo se requiere obtener la mayoría en el Congreso. El plan consiste en que los mexicanos voten por "carro completo" en 2024, es decir, no sólo por el candidato de Morena a la Presidencia, también por sus diputados y senadores. Resaltó que será la ciudadanía la que se encargue de lograrlo con el voto popular. Parece fácil, pues Delgado dice que van por 35 millones de votos. Primero que resuelva el conflicto interno por haber llenado de *chapulines* a Morena. Luego hablamos del C.

Absurdo. Luego de que el gobierno federal endureció la vigilancia en el transporte ferroviario para evitar el desplazamiento de migrantes, decenas caminan por la carretera federal 45 a la altura del poblado de Villa Ahumada, a 200 kilómetros de la frontera de Ciudad Juárez con El Paso, Texas. En sus rostros, los migrantes muestran el cansancio, así como la incertidumbre y el temor de no completar su viaje al "sueño americano". Caminan por la carretera porque la empresa ferrocarrilera, apoyada por la Guardia Nacional, impide que los migrantes sigan en tren hasta la frontera. ¿No hay otra solución, Francisco Garduño, titular del INM?

Pendiente. Elementos de la Fiscalía General de la República, a cargo de Alejandro Gertz, lograron la detención de tres personas y aseguraron 36 mil litros de hidrocarburo en Montemorelos, Nuevo León. Los presuntos responsables y lo asegurado quedaron a disposición de un agente del Ministerio Público de la Federación, que se encarga de la integración de la carpeta de investigación por delitos previstos en la Ley Federal para Prevenir y Sancionar los delitos cometidos en materia de hidrocarburos. El robo y venta ilícita se ha convertido en uno de los negocios más lucrativos para el crimen organizado en México. Y fue lo primero que atacaron.

